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開校準備委員会だより（案）について

その他

・事務部会 引越しについて検討を行います。また、引越し前後の備品の確認、

備品台帳等の整理を行います。

・教育課程検討部会 教育課程、学校行事計画、児童交流事業等について検討を行いま

す。

・通学部会 遠距離通学対策や安全対策に関すること、通学路の安全点検等の

検討を行います。また、スクールバス等の試走を行います。

・ＰＴＡ部会 体育服の選定、その他ＰＴＡに関することについて検討を行いま

す。

委員会の様子　

（議　題）

米野岳中校区４小の統合の状況について

今後のスケジュールについて

・総務部会 校章のデザイン、校歌に関することについて検討を行います。

長には米野岳校区の緒方校区長とＰＴＡ統合

検討会の西村代表が選出され、次の議題につ

いて検討しました。

　このたよりは、「めのだけ小学校開校準備委員会」の検討内容について、地域の皆

様や保護者の皆様にお知らせするものです。

　平成２８年５月１７日（火）午後７時３０分から鹿央市民センター２階文化ホールに

おいて、第４回めのだけ小学校開校準備委員会を開催しました。

　はじめに木村教育部長より、新委員に委嘱

状の交付が行われました。続いて教育部長あ
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　平成２９年４月の千田小学校・米野岳小学校・山内小学校・米田小学校の４小統合

「めのだけ小学校」の円滑な開校を目指し、平成２７年６月から開校準備委員会とし

て、さまざまな開校に関する事項を検討しています。

いさつ、委員紹介、委員長・副委員長の選出

を行いました。

　委員長には山内小学校の船津校長、副委員
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に、米田小学校の一部教室を

引越しする予定です。

外壁の色は、白色を基調とし

た塗装に決定しました。

　また、プール横に新しい屋

外トイレと駐車場の整備をし

ています。

　増築棟が完成次第、７月末

山鹿西保育園保護者会長 坂口　美治

統合めのだけ小学校の工事について

　平成２８年５月現在、左図

の上部にある増築棟の建設は、

壁や梁などの骨組みが完成し、
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ＰＴＡ統合検討会代表 西村二三夫
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